
石狩小 花川小 生振小 南線小 南小 双葉小 紅南小 八幡小 緑小 厚田小 望来小 聚小中 浜益小 石狩中 花川中 南中 北中 樽川中 厚田中 浜益中

校内再配分計画を立案している。

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
校内再配分計画は、原則職員会議で提案し
ている。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ △ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
校内再配分計画の立案にかかわっては、原
則全職員の要望をとりまとめている。 ○ ？ ○ ○ ○ ○ ○
中間報告を行っている（校内配分していな
い場合も含む）（回数は？ 回）。 ○ ？ 1 1 ○ 12 1 2 2 1 1 12 2 2 2 1 1 3 6
決算報告を行っている（校内配分していな
い場合も含む）（何月？ 月）。 ○ 3 3 3 ○ 3 3 4 4 4 4 5 3 4 1 4 4 3

配分の基本方針を示している（運営計画に
記載している場合を含む）。 ○ ？ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
執行に当たっての注意事項を示している
（運営計画に記載している場合を含む）。 ○ ？ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
項目毎に主な使途や購入物品などを示して
いる。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
項目毎に使途の基本的考え方を示してい
る。 ○ ？ ○ ○ ○
項目毎に担当者を示している。

○ ？ ○ ○ ○ ○ ○ ○

市配当決算・校内再配分決算は原則職員会議
で提案している。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
決算報告全般にかかわる評価や見解を示し
ている。 ○ ？ ○ ○ ○ ○ ○
項目毎に主な使途や購入物品を記載してい
る。 ○ ？ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
項目毎に決算にかかわる評価や反省、状況
説明などを示している。 ○ ？ ○ ○
年度内で購入した物品の全リストを示して
いる。 ○ ？ ○ ○ ○

ソフト教材備品の要望とりまとめや提案を
行っている。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
教材備品購入計画立案と提案を行ってい
る。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
管理備品購入計画立案と提案を行ってい
る。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○
学校奨励プログラム事業補助金の予算計画
立案や提案を行っている。 ○ ○ ○ ○ ○
学校奨励プログラム事業補助金の経理を
行っている。 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

花川中学校

樽川中学校

厚田小学校

花川小学校

花ｊ川北中学校

双葉小学校

花川南小学校

経費節約に心掛けるよう啓発に努めています。

２．市配当予算・校内再配分予算案の提案の仕方について次の該当する事項全てに✔してください。

３．市配当決算・校内再配分決算案の提案の仕方について次の該当する事項全てに✔してください。

４．その他の市配当予算について次の該当する事項全てに✔してください。

印刷にかかわる経費が厖大な額になるため、無駄のない使用の仕方や節約意識を向上させること→毎回同じことを話す。

項目の配分を減額するときは、担当者に納得してもらってから提案するようにしている。

５．学校予算にかかわって工夫していることなど

校内配分項目のいくつかの項目については担当者が決まっているようです。消耗品は需用費の一部ととらえていたので、先日の研修（二次集会）後、校内再配分計画が必要であれば作成しなけ
ればと思いました。校内配分予算についての規定等調べなければとは思っていますが、追いついていないのが現状です。

管理備品の予算が50,000円程度のため、年度によっては計画的購入が必要な場合、提案を行っています。

2011年度学校予算に関する調査

学校名→

一方的な配分としていないつもりです。あくまで要求にしたがって検討しているつもりです。本当に必要な物の購入と考えている。

予算案は、「樽川中の財政」というタイトルで、市の配当予算とともに教育課程振興にかかわる全ての財源（私費も含めて）を提示している。備考欄は予算決算の根拠となる考え方や学校の実情
も含め出来るだけ情報を書き込むようにしている。

１．市配当予算（消耗品費～庁用器具費）にかかわって次の該当する事項全てに✔してください。



八幡小学校

校内再配分に関わること
・４月中に調査を行い、５月上旬には提示し会計を早く動かすこと。・年度当初に希望の出たものは購入できるものはすぐに購入する。
教材備品要望に関すること
・校内再再配分の調査の時に備品に関しての調査を行い手間を減らす。（どとらも）
・予算をオーバーするときは、再度調査を行い必要度なども調査する。


